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École du Sacré-Cœur – Centre de service scolaire au Cœur des Vallées 
 
À la séance du Conseil d’établissement de la susdite-école tenue le mercredi 23 
février 2022, par vidéoconférence TEAMS, à 18 h 30. 
   
Parents présents : 
 
Sont présents :  
Marie-Ève Cormier 
Anouk Lalonde 
Roxanne Charron-Faubert 
Josiane Lapointe 
Annie Scantland 
  
Membres de l’école: 
 
Sont présents :  
Marie-Michelle Bédard Tremblay, directrice 
Marilaine Judge, enseignante 
Karine Séguin, orthopédagogue 
Stéphanie L’Heureux, enseignante 
Frédéric Pépin Toulouse, enseignant 
Josée Laviolette, Responsable du service de garde  
 
 
Sont absents :  
Alexandra Dault 
Karine Lanthier 
Nathalie Beaudoin 
 
1. Ouverture de l’assemblée, présences et quorum 

 
Madame Roxanne Charron-Faubert, présidente, ouvre la rencontre à 18h32. Elle 
procède à la vérification des présences par vidéoconférence et confirme qu’il y a 
quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :    
 Résolution CÉ-15 
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Il est proposé par Madame Stéphanie L’Heureux et appuyé par Madame Annie 
Scantland que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
 
3. Adoption des procès-verbaux du CÉ régulier du 9 décembre 2021 
Résolution CÉ-16 
 
Adoption du procès-verbal du 9 décembre 2021. 
 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
Proposé par : Frédéric Pépin Toulouse 
Secondé par : Anouk Lalonde 

 
 
4. Parole au public 
 
Aucun public 
 
5. Points de décision 
Résolution CÉ-17 
 
5.1. Règles budgétaires 
Madame Marie-Michelle Bédard Tremblay présente le tableau des mesures 
protégées et explique en détail chacune d’elles. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
Résolution CÉ-18 
5.2. Besoin de l’école en biens et services (Articles 96.22 LIP) 
  Marie-Michelle aimerait repeindre les escaliers et le deuxième étage  et faire 
les salles de bain et le vestiaire du 2e étage. 
 
Madame Marilaine Judge mentionne qu’il y a des odeurs dans les salles de bain du 
2e étage et elle propose aussi de les rafraîchir. Marie-Michelle mentionne qu’elle 
fera une requête immédiatement pour les odeurs. 
 
Après discussion les membres ont opté pour les 3 besoins suivants : 
 
-Refaire les vestiaires du 2e étage (3) 
-Refaire les salles de bain du 2e étage (2) 
-Repeindre les escaliers ainsi que le deuxième étage (3) 
 
Adopté à l’unanimité 
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Résolution CÉ-19 
5.3 Principe d’encadrement des coûts des documents et du matériel d’usage 
personnel. 

Marie-Michelle propose d’aller à un maximum de 35$ pour les photocopies ainsi 
que l’agenda. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
Résolution CÉ-20 
5.4 Activités scolaires 
Marie-Michelle présente aux membres l’activité qui aura lieu le 30 mars qui s’intitule la 
magie de la chimie pour les élèves de 3e année (3 classes). 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 
6. Points de consultation :  
 
6.1. Plan triennal 

Marie-Michelle présente et explique le plan triennal. 
 

6.2. Acte de l’établissement 
L’acte d’établissement est présenté aux membres. 
 

6.3 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
Marie-Michelle explique en détail le document final du plan de lutte contre la 
violence et l’intimidation qui sera envoyé aux parents. 

 
6.4 Photo scolaire 2022 

Suite à la réception de quelques publicités, Marie-Michelle demande aux 
membres s’ils sont toujours satisfaits du Studio bulle pour les prochaines photos 
scolaires. Josiane Lapointe mentionne qu’avec le Studio Bulle, nous avons 
l’option intéressante de faire une levée de fond. Les autres parents aiment bien 
le choix d’avoir plusieurs poses et le fait que les photos sont à l’extérieur. 
 
Le conseil est en accord pour aller de l’avant avec le Studio Bulle, Marie-
Michelle confirmera avec eux et elle fera la demande pour la levée de fond. 

 
6.5 Traiteur 22-23 

Marie-Michelle mentionne qu’il y a seulement une vingtaine de famille qui 
commandent à tous les jours et ceci implique beaucoup de travail sur l’heure du 
dîner pour la distribution des repas aux élèves. Elle pose la question à savoir s’il 
y a encore un intérêt à garder le traiteur pour l’an prochain. 
 
Plusieurs parents mentionnent que leurs enfants n’aiment pas les repas du 
traiteur actuel et ceci est peut-être la raison du manque d’intérêt. 
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Madame Marilaine Judge et Monsieur Frédéric Pépin Toulouse mentionnent 
qu’ils sont prêts à donner du temps pour la distribution des repas le midi. 
 
Marie-Michelle fera la recherche de nouvelles compagnies de traiteur pour l’an 
prochain et reviendra avec des détails. 

 
6.6 Réduction des plages horaires au SDG pédago du 18 février et annulation 
du 7 mars. 

Marie-Michelle explique la raison qui est le manque de personnel pour la journée 
du 18 février et du 7 mars. 

 
 
7. Points d’informations :  
 
7.1 Normes et modalités 
Marie-Michelle explique aux membres les bulletins scolaires 2021-2022. La                
première étape sera comptabilisée pour 40% et la 2e étape pour 60%. 
 
7.2 Fêtes et activités à venir dans l’école 
Marie-Michelle revient sur la journée contre l’intimidation (chandail rose) ainsi 
que la journée St-Valentin où elle mentionne que les élèves ont eu beaucoup de 
plaisir. 
 
Monsieur Frédéric  explique qu’il attend une soumission pour l’activité avec 
Monsieur Bibitte pour les élèves de maternelle et 2e année.  
     
 
8. Communication 
 
Parole représentant des parents bénévoles (OPP) 
Josiane Lapointe mentionne qu’elle a bien hâte d’avoir l’activité de Pâques avec 
Madame Chocolat qui aura lieu le 12 avril et elle attend toujours quelques 
soumissions pour l’activité de fin d’année qui est en préparation. 
 
Parole au personnel de soutien/service de garde  
Aucun 
 
Mot du personnel enseignant 
Aucun 
 
Mot de la présidence 
Aucun 
 
9. Varia   

 
Aucun 
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10. PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre du CÉ se tiendra le mercredi 6 avril 2022 à 18h30 en 
teams. 
 
11. Levée de la séance 
Résolution CÉ-21 
 
Levée de l’assemblé à 19h49. 
 
Proposé par : Annie Scantland 
Secondé par : Josiane Lapointe 
  

 


